

Le Club de la presse de Lyon souffle ses 45 bougies et crée le premier Festival auralpin des étudiants en journalisme

LYON, LUNDI 6 DÉCEMBRE 2021 – Pour fêter son 45e anniversaire, le Club de la presse de Lyon crée le premier Festival auralpin des étudiant.es en journalisme. La finale aura lieu le mardi 14 décembre 2021 à Lyon, lors de la soirée anniversaire du Club. Les 8 pôles de formation au journalisme de la région ont coconstruit ce festival avec lui, dans le cadre d'un partenariat inédit entre écoles et formations publiques et privées.

« Ce Festival sera **une vitrine des nouveaux talents** de la région. Réservé aux professionnels, il permettra notamment aux rédacteurs en chef de faire de belles découvertes », explique Alexandre Grosbois, chef de rédaction à l'AFP (Lyon) et président du jury de cette 1ère édition.

Pas moins de 25 **pépites** - des travaux étudiants de toutes formes journalistiques - ont été proposées par cinq de ces écoles et formations partenaires. Le jury annoncera les finalistes début décembre. La composition du jury fera l'objet d'un communiqué séparé.

« Les jeunes sont **l'avenir de notre profession** : c'est pourquoi nous ouvrons grand nos portes aux étudiants en journalisme qui souhaitent nous rejoindre », souligne Thierry Kiefer, administrateur du Club de la presse de Lyon – référent écoles de journalisme.

« Ce festival sera à la fois un tremplin vers le monde professionnel et **une fenêtre sur la diversité et la richesse des formations en journalisme proposées sur notre territoire** », ajoute Boris Heim, le délégué général du Club de la presse de Lyon, qui porte ce projet inédit monté en quelques mois, en partenariat avec les huit écoles et formations du territoire auralpin.

Les voici, par ordre alphabétique : CFJ (campus de Lyon), EJdG (Ecole de journalisme de Grenoble), HEIP Lyon, ICOM (Université Lumière Lyon 2), ISCPA (Institut Supérieur des Médias, Lyon), ISFJ (Institut Supérieur de Formation au Journalisme, Lyon), Sciences Po Lyon et département ICJ Vichy (UCA).

A propos : Créé le 17 novembre 1976, le Club de la presse de Lyon fête ses 45 ans. Véritable petite institution au cœur de l'écosystème médiatique lyonnais et de la Capitale des Gaules, il réunit 300 adhérents (journalistes et communicants) et leur apporte des outils indispensables : annuaire thématique en ligne (deux nouveautés lancées en septembre 2021), plateau TV connecté (nouveau 2021), infolettre, RDV Pigistes, RDV Politiques, ateliers métiers, formations, déjeuners et conférences de presse... Il aide aussi ses membres à prendre le virage digital.

Plus d'informations sur nouveau.clubpresse.com

Contact Presse : contact@clubpresse.com Tél. : 04 78 37 75 45 (Délégué Général)

[Ce communiqué a été rédigé à deux mains par Nasséra Ikhlef et Marie-Victoire Dieudonné, stagiaires au Club de la presse de Lyon, sous la responsabilité du DG]